

Diputado Barrios por licitación de buses para el Gran Valparaíso: "Es hora de poner fin a décadas de abandono y precariedad"



El diputado **Arturo Barrios** participó de la presentación de la licitación del transporte público para el Gran Valparaíso. Para el parlamentario del Partido Socialista, manifestó que esto es fundamental para avanzar en resolver uno de los temas más sentidos de las y los ciudadanos de todas las comunas. El legislador del Distrito 7 indicó que "valoramos la renovación del transporte público en el Gran Valparaíso. Este es el cambio más importante en la historia del transporte público de Valparaíso y sus comunas. **Es hora de poner fin a décadas de abandono y precarie-**

dad, y de avanzar hacia un sistema digno, sustentable y centrado en las personas". Asimismo, destacó que "como diputado por Valparaíso, estoy comprometido con que este proceso se **desarrolle con enfoque regional y con estándares de calidad que mejoren la vida cotidiana de los habitantes del Gran Valparaíso**". Además, planteó que "la existencia de 600 buses de alos estándares, que formarán parte de la flota, **tendrán condiciones ecológicas, para reducir la contaminación**". Asimismo, se contará con 2,5 choferes de promedio para su conducción e incentivar la participación de mujeres como conductoras y trabaja-

El parlamentario del Distrito 7 enfatizó que "este es el cambio más importante en la historia del transporte público de Valparaíso y sus comunas".

doras en todos los ámbitos de este sistema, lo cual valoramos decididamente, para **disminuir la brecha de género en un ámbito tan masculinizado**". Finalmente, Barrios, manifestó que "estamos ante una iniciativa relevante para **cambiar la calidad de vida de todas y todos los habitantes del Gran Valparaíso**, en un proceso de modernización funda-

mental". Junto al diputado estuvieron presentes el Ministro del Interior, **Álvaro Elizalde**, el Ministro de Transporte y Telecomunicaciones, **Juan Carlos Muñoz**, la Alcaldesa de Valparaíso, **Camila Nieto**, el Delegado Presidencial Regional, **Yanino Riquelme**, y el Rector de la Universidad de Playa Ancha, **Carlos González**.